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Chères Champenoises, Chers Champenois,

La période estivale nous a permis de nous retrouver autour des 
évènements phares de l'été. J'ai ainsi eu plaisir à partager avec 
vous des moments conviviaux, comme le cinéma plein air ou 
encore la fête de la musique. La fête nationale du 13 juillet a, 
comme l'an dernier, réuni près de 3 000 personnes pour cette 
soirée exceptionnelle qui s'est terminée par un magnifique feu 
d'artifice en son et lumière.
Grâce à vous qui venez toujours plus nombreux aux rendez-vous 
proposés par la Municipalité, notre ville vit et s'anime au rythme 
de nos rencontres et de nos échanges toujours plus riches.

Vous avez certainement pu constater la densité des actions  
menées par mon équipe municipale et moi même depuis 3 ans 
en feuilletant le bulletin de mi-mandat distribué dans vos boîtes 
aux lettres le mois dernier (pour voir ou revoir cette publication, 
rendez-vous sur le site de la ville : champagne95.fr).
L'un des projets les plus structurants pour notre commune a 
débuté cet été avec le premier coup de pioche du parking  
rue Jules Picard. Suivront les travaux de rénovation du bâti pour 
une ouverture dans la foulée.
J'ai à coeur d'améliorer votre quotidien à Champagne-sur-
Oise en dotant notre commune des services indispensables 
à sa modernisation tout en conservant son charme que nous 
connaissons toutes et tous.

Il ne vous aura certainement pas échappé que des chantiers 
d'urbanisme ont émergé dans la commune depuis 3 ans et 
que d'autres restent à venir. Des inquiétudes peuvent naître de 
ces chantiers bien que l'ensemble de ces projets d'urbanisation 
sont parfaitement maîtrisés, tant d'un point de vue financier 
que foncier (lire page 4). Soyez assuré que mon équipe et moi 
même oeuvrons au quotidien pour la défense du caractère et 
du patrimoine de notre commune.
Ce développement, maîtrisé, harmonieux et durable concilie 
notre volonté d'attractivité du territoire et de son rayonnement, 
avec le maintien d’un esprit « village », où prédominent la 
convivialité, la qualité des services offerts et la vitalité associative. 
Je profite d'ailleurs de ces quelques lignes pour remercier 
chaleureusement nos associations Champenoises d'avoir été 
présentes au forum du 3 septembre dernier (lire page 10). 
Le tissu associatif local est riche avec une offre culturelle et 

sportive plus innovante d'année en année.
Et que dire de nos entreprises Champenoises qui se développent 
sur notre territoire. Après l'ouverture de la boulangerie, le cabinet 
de sophrologie a ouvert ses portes cet été. Le gîte la Riv'Oise
a également été créé permettant aux touristes de visiter notre 
belle commune.

Vous l'aurez certainement compris, ma volonté première derrière 
"Faire vivre Champagne" est de dynamiser notre commune 
mais également de "bien vivre à Champagne".
S'il est bien un domaine dans lequel je consacre tous mes efforts 
depuis maintenant plusieurs mois, c'est la recherche active 
d'un nouveau médecin généraliste.  
En effet, une commune urbaine, dotée de services publics de 
proximité, animée et où reigne une douceur de vivre comme 
c'est le cas à Champagne aide grandement à l'installation 
d'un professionnel de santé sur la commune.

Je sais que certains d'entre vous s'inquiètent des prochains 
départs de nos généralistes. Mon équipe municipale et moi 
même avons parfaitement conscience de l'enjeu qui cela 
signifie. Nous ne laisserons pas notre ville devenir un désert 
médical. S'il peut parfois y avoir des difficultés pour les patients 
à s’inscrire auprès d’un nouveau médecin traitant, en particulier 
lorsqu’un praticien part en retraite, sachez que nous faisons tout 
ce qui est en notre pouvoir pour trouver une solution pérenne 
(lire page 5).

Je ne manquerai pas de vous informer sur l'état d'avancement 
de ce dossier crucial par l'intermediaire du bulletin municipal 
et par le site de la ville.

Je vous souhaite une agréable lecture et vous rappelle que 
toute l'équipe municipale est à votre disposition si vous souhaitez 
plus d'informations.

Stéphane CARTEADO
Maire de Champagne-sur-Oise

Vice-président de la CCHVO 
Délégué à l'économie locale et à la 

communication et au tourisme
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Quelle politique d’urbanisation pour 
Champagne :

Logements sociaux 
La loi SRU du 13 décembre 2000, sous le gouvernement Jospin, nous a imposé d’avoir un parc de logements locatifs 
sociaux représentant 20 % de l’effectif total des logements présents sur notre commune. 
Ce taux a été porté à 25 % par la loi du 18 janvier 2013 relative à la mobilisation du foncier public en faveur du logement 
et au renforcement des obligations de production de logement social, dite loi Duflot 1. 
Force est de constater qu’à ce jour notre commune n’a toujours pas atteint ce quota ; ce qui nous a valu, entre autres, 
des pénalités représentant plus de 330 000€ en cumulé lors du mandat du précédent Maire. 
Notre municipalité a décidé de se mettre en conformité avec les textes tout en prévoyant de répartir de façon diffuse et 
équilibrée ces logements de façon à créer une mixité sociale et non des ghettos créateurs de troubles et de sentiments 
d’exclusion. Toutes les constructions collectives que nous autorisons ont donc systématiquement obligation de créer des 
logements à loyers accessibles, et faut-il le rappeler, la demande est forte sur notre commune.

Permis d’aménager ou de lotir 
Lorsqu’il s’agit de terrains privés appartenant à des particuliers souhaitant bâtir, 
diviser ou lotir, la commune ne peut aliéner les droits à construire de chacun. 
Cependant, elle utilise tous les moyens légaux possibles pour éviter la sur-
densification prônée par certains promoteurs et vous en avez eu les exemples 
dans nos colonnes précédentes. (Rue Corbineau, chemin des roches, etc…)

Extension de la commune sur les terres agricoles ou forestières 
Notre politique est de ne pas s’étendre sur ces patrimoines paysagers qui 
font la richesse et l’attrait de notre village rural. Nous n’augmenterons pas la 
surface constructible de la commune au détriment du végétal. 
Ceci fait partie des engagements pris au titre de notre intégration totale 
dans le Parc Naturel Régional du Vexin Français. Nous avons même supprimé 
une future zone 2 AU de plus de 6 hectares prévue depuis 2007 au Plan local 
d’Urbanisme. 

Commerces et mobilités en centre-ville 
L'attractivité et le dynamisme d’une commune se mesure également à la richesse et la 
diversité de ses commerces. Après la réalisation d’un parking paysagé en centre-ville pour 
favoriser leur desserte, plusieurs projets en cours de création de nouveaux commerces sont 
en gestation et verront le jour avant la fin de notre mandat. L’étude de circulation nous a 
apporté aussi des idées sur le partage de la voirie avec les mobilités douces. 

ACTUALITÉS

Jean-Jules MORTEO
Adjoint délégué 

à l'urbanisme

Patrimoine bâti qualitatif  
Champagne est une commune qui a la chance d’avoir des constructions anciennes, de qualité avec une valeur 
patrimoniale élevée. Nous veillons à ce que ce caractère unique qui fait la qualité de vie dans notre village soit préservée. 
Nos relations avec l’architecte des bâtiments de France sont étroites et nous travaillons en parfaite collaboration chaque 
fois que son avis est requis ou que nous le sollicitons à titre de conseil. 
Comme vous pouvez le constater au fil de ces lignes, notre objectif est de concilier urbanisation et protection de la qualité 
de vie à Champagne. Développement et maintien du patrimoine architectural légué par nos aïeux.  Même s’il n’est pas 
toujours facile de concilier l’appétit des promoteurs et le désir de chacun de profiter de la valorisation de ses biens, nous 
veillons à la sauvegarde de l’identité de notre écrin où il fait si bon vivre à Champagne.

Zone 

2 AU

4
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Halte à la désinformation : la situation 
médicale à Champagne-sur-Oise

5

Communiqué de M. le Maire, Stéphane CARTEADO 

« L’enjeu de la santé des Champenois est un défi majeur auquel nous sommes confrontés, tout comme bon nombre 
d’autres communes.

Il est regrettable que les médecins actuels aient échoué à trouver un successeur, mais la politique de formation 
médicale conduite au niveau national depuis quelques décennies, aboutit à la désertification médicale que nous 
subissons actuellement. Les vocations ne font plus recette et les jeunes médecins aspirent à une vie de famille avec 
moins de contraintes que leurs ainés.

Le sentiment d’abandon généré par le départ groupé de l’ensemble des médecins de Champagne sur Oise pose 
question mais ne doit pas nous décourager. Par voie de conséquence, il nous revient de trouver une solution, bien que 
nous ne soyons pas à l’origine de cet état de fait.

En réponse à cet arrêt brutal de couverture médicale, l’action municipale a été incessante depuis plus d'un an.

Nous avons engagé un certain nombre de démarches telles que : la publication d'annonces dans des supports 
professionnels et à l’ordre des médecins, l’affichage d’une banderole sur le CD4, des contacts avec des facultés 
de médecine proches et le mandatement d’un cabinet de 
recrutement au niveau européen.

Si ces démarches ne devaient pas aboutir rapidement, 
j’envisagerai, alors, de proposer une mobilisation des 
moyens de la commune pour procéder au recrutement de 
médecins salariés à plein temps, puisque cela semble être 
une voie préférée par certains jeunes médecins. Ce choix 
aurait forcément pour conséquence des efforts financiers 
sans précédent et nécessiterait une « adaptation » du 
budget de la commune… Nous parlons ici de plusieurs 
centaines de milliers d’euros comprenant salaires, 
charges, locaux et secrétariat spécialisé.

Je souhaite, particulièrement, mettre fin à l’idée d’une défaillance de la commune pour faciliter le recrutement de 
médecins. 

Plusieurs Champenois m’ont fait part d’une désinformation qui circule et selon laquelle nos médecins prochainement 
retraités souhaiteraient poursuivre leur activité au travers d’interventions ponctuelles, bonifiant ainsi leur  
rémunération. Sachez que je n’ai pas été destinataire de proposition de cette nature et donc n’ai pas eu à la refuser. 
Ce brouhaha savamment orchestré ne fait que générer de l’angoisse pour ceux qui ont besoin de soins ou de suivi 
médical.

Et quand bien même ; le recours à quelques vacations en fonction d’une disponibilité réduite, choisie et aléatoire 
ne serait qu’un « bricolage » qui ne répondrait pas aux besoins générés par 
ces départs massifs. Ce sont effectivement près de 400 consultations qui sont 
assurées chaque semaine par nos 3 médecins actuels.

La municipalité est active, dans un contexte que chacun connait et où 
nombre de communes n’ont déjà plus de couverture médicale. Tous les moyens 
sont mis en œuvre et nous invitons nos détracteurs à faire des propositions que 
nous n’aurions pas encore envisagées plutôt que de prospérer sur la peur et la 
détresse de nos concitoyens. »
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Paroles d'élu(e)s !
L’ACTU

Dimanche 25 juin 2023

Lundi 10 juillet 2023
   Séjour club ados 
Comme chaque année le club ado 
propose aux jeunes un séjour au "cercle 
de voile de Sillé plage" à Sillé-le-Guillaume. 
Au programme  volley, ski nautique, saut 
à l'élastique, wake board et beaucoup 
d'autres activités. Les jeunes sont revenus 
enchantés de leur séjour encadrés 
par les animateurs du centre de loisirs.

Abdel BABACI 
Adjoint délégué à la

jeunesse et la vie 
associative

Abdel BABACI 
Adjoint délégué à la

jeunesse et la vie 
associative

Audrey MAZUREK
Adjointe déléguée  aux 

finances, budgets et à la vie 
économique

Pascal VAUZELLE
Adjoint délégué aux travaux, 

voiries, assainissement, 
environnement et de la 

sécurité

Travaux rue Jules Picard
Le 10 juillet dernier d'importants travaux 
de renouvellement de la canalisation 
d’eau potable dans la rue Jules Picard 
ont démarré. Ils sont réalisés par la 
société DHTP- VIABILITE TPE  travaux 
mandatés par la Municipalité. Ces 
travaux se sont découpés en plusieurs 
tranches de juillet à septembre.

Dimanche 2 juillet 2023

Lundi 10 juillet 2023

Ouverture de la boulangerie "La 
Champenoise"

Attendue par toutes et tous depuis plusieurs 
mois, la boulangerie a ouvert ses portes 
cet été avec le soutien de la Municipalité. 
Un reportage vidéo permet de découvrir 
les coulisses de ce commerce local sur le 
site internet de la commune. Les premiers 
retours des clients ont été très positifs.

Remise de médaille
Ce dimanche 25 juin M. le Maire Stéphane 
CARTEADO a remis la médaille de bronze de 
la jeunesse, des sports et de l'engagement 
associatif à Mr Michel Despres, membre de 
l'association "Pétanque Champenoise". En 
présence de M. Babaci adjoint délégué à la 
vie associative et de Mme Ameao, Conseillère 
Municipale.
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Mardi 18 juillet 2023

Abdel BABACI 
Adjoint délégué à la

jeunesse et la vie 
associative

Abdel BABACI 
Adjoint délégué à la

jeunesse et la vie associative

Juin 2023
Labellisation du club de judo
France Judo a decerné le label bronze. Cette 
distinction vise à récompenser les clubs les plus 
vertueux et les plus engagés en valorisant leur 
activité et leur dynamique mais également 
le professionnalisme des encadrants. La 
Municipalité adresse ses félicitations au club 
et aux enseignants !

Un arrosage automatique du terrain 
de foot a été mis en place ce 18 juillet. 
Il permet, entre autre, le contrôle de la 
quantité d’eau utilisée afin d'éviter le 
gaspillage, un arrosage plus uniforme, 
et un gain de temps précieux pour 
les agents municipaux qui peuvent 
se consacrer à d'autres missions en 
parallèle.

Lundi 31 juillet 2023

Septembre 2023

Dans le cadre du jeu "Soldes d'été" 
organisé en partenariat avec la CCHVO, 
le tirage au sort a été réalisé le 31/07. 
Une habitante de Champagne-sur-Oise 
a remporté un soin beauté d'une valeur 
de 80€. 
La remise des prix, organisée par la 
CCHVO, a eu lieu le 25 septembre 2023.

A l’occasion des JEP2023, l’exposition 
dédiée à l’église a été dévoilée et 
retrace les grandes étapes de sa 
construction, ses points remarquables, 
son état actuel ainsi que les étapes de 
sa future rénovation.  
L’exposition sera visible à l’Eglise 
jusqu’à la mi-octobre et ira ensuite à la 
bibliothèque.  

Audrey MAZUREK
Adjointe déléguée  aux 

finances, budgets et à la vie 
économique

Thierry JOUE
Conseiller municipal 
délégué à la culture

REMISE DE MÉDAILLE

Lors de la cérémonie de commémoration de la 
libération de Champagne-sur-Oise, du 30 août dernier 
(voir page 12), M. Jean-Pierre Marcellin s'est vu remettre 
la médaille de porte-drapeau par M. Lemoine, en 
présence de M. le Maire Stéphane CARTEADO.
Les porte-drapeaux sont des bénévoles qui 
accomplissent leur mission avec dignité et constance.
Cette pratique traditionnelle est hautement symbolique 
car porter le drapeau tricolore c'est arborer les valeurs 
de la République française tout en rendant hommage 
à tous les combattants ayant servi la France.
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Des professionnels à votre disposition
Baguettes traditionnelles, pain chaud qui sort tout juste du four, viennoiseries et autres gourmandises sucrées et salées se 
présentent à vous dès l'entrée. Ces bons produits sont le fruit d'un "travail bien fait" comme a plaisir à nous le rappeler 
Monsieur Agnaou Lahcen, gérant de l'établissement. Commerçant à Champagne depuis 2010, il s'est entouré d'une équipe 
de pâtissier (Massi, le pâtissier et 1 apprenti à compter de septembre), Virgile le boulanger et un duo de vendeuses (Pauline 
et Laura). 

D'emblée, l'accueil est chaleureux, convivial. Le choix 
est si vaste que l'on peine à se décider. Et tandis que la 
responsable des ventes emballe soigneusement votre 
commande, les va-et-vient entre l'arrière boutique et la 
vitrine sont incessants, de nouveaux gâteaux prennent 
la place de ceux partis à la dégustation, ballet identique 
pour les baguettes.
La satisfaction des clients se lit sur leurs visages, la boutique 
ne désemplit pas. Le pari d'une bonne boulangerie à 
Champagne-sur-Oise semble être en bonne voie.

Pour atteindre cet objectif, il aura fallu un travail archarné, 
plusieurs mois de chantier et de remise aux normes des 
installations tant dans la partie de vente visible par les clients que dans les "laboratoires" à l'ombre des regards. 
Aujourd'hui chacun excerce son savoir-faire dans le respect de la boulangerie traditionnelle française. 

Dans les coulisses de la boulangerie "La 
Champenoise"
La Municipalité est allée rencontrer l'équipe en place et visiter les locaux de "La 
Champenoise" ouverte depuis le mois de juillet 2023.

Des produits fait sur place
Du côté de la pâtisserie : fouets, batteurs et autre poche à douille tournent à plein régime. Massi nous confiait avoir été formé 
aux côtés des plus grands comme Stéphane Glacier (Meilleur Ouvrier de 
France Pâtissier) et Jean Thomas Schneider (Champion du Monde Glacier. 
Forcément l'exigence est telle que tous les produits sont réalisés sur place, 
du fourrage des macarons au glacage des gâteaux en passant par la 
confiture.
Même principe du côté du boulanger. Le mélange de farine est réalisé 
sur place, la pâte est pétrie à la main tout comme le façonnage des 
baguettes qui sont ensuite cuites dans le four sous la surveillance de Virgile. 
Alors qu'une bonne odeur remplie la pièce, un nouveau pain, aux fruits 
confits, est prêt à être cuit.
En tout c'est 9 variétés de pain qui sont proposées et une nouvelle gamme 
de pains rustiques annoncée dans un avenir proche avec, par exemples, 
le petit épautre et le pain nordique. 
Et bien d'autres à découvrir...

Audrey MAZUREK 
Adjointe aux finances, 

budget et vie économique

VIE 
ÉCONOMIQUE

Un évènement à fêter? Une commande pour les 
fêtes de fin d'année?  La boulangerie se charge 

de réaliser vos demandes.

Contacts : 01 39 37 67 10 ou directement sur place 
au 4 rue Jules Picard.

 Horaires d'ouverture : du lundi au samedi de 7h à 
20h et le dimanche de 7h à 14h.

L'info en          : la boulangerie n'utilise aucun produit surgelé, 
tous les produits disponibles à la vente sont faits sur place.
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Ouverture d'un cabinet d'hypnothérapie et 
sophrologie 
Depuis le 3 juillet dernier, Gwennaelle Beauce propose, dans son cabinet situé rue de 
Chambly, des séances de sophrologie et d’hypnothérapie.

Audrey MAZUREK 
Adjointe aux finances, 

budget et vie économique

VIE 
ÉCONOMIQUE

Ville de Champagne-sur-Oise : Pouvez-vous vous présenter 
en quelques mots ?

Gwennaelle Beauce : À la suite d’une 
reconversion professionnelle, je suis 
devenue Praticienne en Hypnose et 
Sophrologue depuis 2021. Je ressentais 
le besoin depuis quelques temps 
d’accompagner les personnes pour 
dépasser leurs difficultés à travers ces 
techniques fabuleuses. Je me suis donc 
solidement formée pour apporter le 

maximum de crédibilité aux personnes. Je 
suis totalement passionnée par ce métier.
Je me déplaçais à domicile depuis fin 
2021 pour les consultations en attendant 
l’ouverture d’un cabinet.  

Pourquoi avoir décidé d’ouvrir un cabinet à 
Champagne ?
GB : J’y réside depuis plus de 10 ans, 
c’est une ville où il y fait « bon vivre ». J’ai 
remarqué qu’il y avait peu de sophrologie et 
d’hypnothérapie sur Champagne-sur-Oise, 
cela m’a donc aussi motivé pour m’installer 
dans ma ville. Le fait de pouvoir travailler dans sa propre ville 
est aussi un véritable confort de vie. Depuis 1 an et demi de 
consultations dans le secteur j’ai pu commencer à me créer 
progressivement un petit réseau.
 
En quelques mots, que proposez-vous ?
GB  : Je propose des séances d’hypnothérapie et de 

sophrologie en Cabinet pour : gérer les angoisses, la gestion 
du poids, le stress, les phobies, l’accompagnement au deuil, 
les douleurs, préparation mentale (compétition, examen…).
Je me déplace aussi à domicile pour les personnes âgées ou 
à mobilité réduite.
Ce qui me tient le plus à cœur c'est de rester disponible pour 
les personnes, même plusieurs semaines ou mois ou années 
après les consultations. Je prends de leur nouvelles autant 
que le temps me le permet. 

Quels sont les principaux challenges auxquels vous avez 
dû faire face ?
GB : Pour être très honnête je n’ai pas eu de 
difficultés particulières, juste de la patience 
pour l'avancement des travaux

Quels sont vos projets en cours et/ou à 
venir ?
GB  : Dans un premier temps, je vais 
développer mon marketing pour étendre les 
consultations. et ensuite les choses se feront 
étape par étape. 
 
Que peut-on vous souhaiter pour l’avenir ?

GB : Que je puisse développer et faire perdurer mon activité 
sur Champagne en toute bienveillance, et continuer 
d’apporter le meilleur de moi-même aux personnes qui 
passeront le pas de mon Cabinet. 

« Je me déplace 
aussi à domicile 
pour les personnes 
âgées ou à 
mobilité réduite. »

Le CCAS de Champagne remercie vivement 

Mme Beauce pour cette première collaboration 

et celles à venir.

Atelier "sophrologie" du 10 juin dernier animé par 

Gwennaelle Beauce lors des Parcours du Coeur.

Gwennaëlle BEAUCE 
06 65 24 29 12

https://www.gwennaelle-beauce.fr/

Consultations sur rendez-vous pour adultes, 
enfants et adolescents
Lundi, mardi, jeudi et vendredi :
de 9h30  à 18h  
Mercredi :
de 9h15 à 12h puis de 14h à 17h 

49 bis Rue de Chambly
95660 Champagne-sur-Oise

CONTACTS :
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Retour sur le forum des associations
Premier rendez-vous de la rentrée, le forum des associations Champenoises s'est tenu 
le 3 septembre dernier au parc municipal. L'occasion de réunir les bénévoles et leurs 
adhérents pour une journée conviviale et festive.

Les jeunes Champenoises excellent dans le 
sport
Au lendemain du forum des associations et à la veille des Jeux Olympiques de Paris 
2024, la Municipalité souhaite féliciter les jeunes Champenoises qui ont brillé dans leur 
domaine sportif.

JEUNESSE

Abdel BABACI  
Adjoint délégué à la  

jeunesse et vie associative

Des professionnels à votre disposition
Fidèles au poste, les associations Champenoises étaient nombreuses ce dimanche 3 septembre au Parc Municipal, prêtes à 
recevoir les nombreux visiteurs.
Pour cette nouvelle édition le club de tennis a ouvert les démonstrations en fin de matinée suivie par le badminton. En début 
d'après-midi se sont succédées les associations de danse, d'aïkido, de judo et de football.
La Municipalité remercie vivement tous les bénévoles ainsi que les présidents d'associations pour leur présence ainsi que les 
familles qui ont courageusement participée à la brocante des enfants malgré la chaleur.

Une championne de natation synchronisée
La Champenoise, Adeline Maille, pratique ce sport depuis 6 ans dans son Club de Cergy-pontoise 
l'Aqu’Artistique. Cette année Adeline concourait en catégorie jeunes en ballet acrobatique par 
équipe et catégorie avenirs en solo libre. L'équipe s'est qualifiée aux championnats de France 
en arrivant 5ème aux régionaux, puis elles se sont qualifiées pour les finales des championnats de 
France et ont fini 6ème de France. Pour son solo, Adline s'est qualifiée pour les régionaux et est 
arrivée 10ème sur 22 solistes. Un grand bravo !
Une championne de Horse Ball
Tessa Veilleur, Champenoise également, a obtenu la médaille d'or en catégorie Club Poney Minime 2 aux Championnats de 
France d'équitation 2023. Toutes nos félicitations ! 
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La collectivité territoriale aux côtés du CMJ
La participation à la vie publique locale des enfants et 
des jeunes citoyens était une priorité forte pour le Maire, 
Stéphane CARTEADO. La volonté de mettre en place 
un espace de parole et d’action dans lequel les jeunes 
pourraient être associés à la vie locale était primordial. 
Grâce à l'appui et au soutien des élus municipaux et 
des animateurs du centre de loisirs, les jeunes ont été 
accompagnés et formés. 
Notamment pour les cérémonies commémoratives, rendez-vous incontournable de la vie communale, auxquelles assistaient les 
jeunes du CMJ aux côtés de leurs aînés. Énonçant les Morts pour la France ou participant au dépôt de gerbe, les enfants ont 
participé au devoir de mémoire.

« Pour votre dévouement, votre motivation, votre dynamisme, vos idées 
et votre joie de vivre, je tiens à remercier chaleureusement Sarah, Mattéo, 
Gabriel R, Léonie, Rose, Adeline, Nayla, Gabriel P, Yanis, Charlotte, Jade, 
Camille, Lisa, Noha et Sohan.
Ce fut un réel plaisir de vous avoir au sein du Conseil Municipal des Jeunes de 
Champagne-sur-Oise ». 

Dynamisme et motivation chez les jeunes du CMJ
"Sous les yeux bienveillants de leurs aînés, les nouveaux élus du conseil municipal des jeunes ont pris possession de la salle du 
conseil. Après avoir échangé sur leurs nouvelles responsabilités, et s’être vus remis leur cartes de fonctions, les jeunes élus ont 

posé pour la photo officielle en portant fièrement leur écharpe tricolore. Le samedi 2 octobre 2021 a 
eu lieu l'installation du Conseil municipal des jeunes."
Ces quelques lignes vous avez pu les lire dans le Mag n°5, lors de l'installation du CMJ. 2 ans après, 
presque jour pour jour, ces 15 jeunes vont rendre leurs écharpes et passer le relais à leurs successeurs.
A cette occasion voici une rétrospective des actions menées par l'équipes :

• Création d'un logo du CMJ
• Journée du patrimoine à vélo
• Vendredis sportifs
• Collecte alimentaire au profit de familles Champenoises
• Projet intergénérationnel : sortie au musée Grévin 
avec les séniors Champenois
• Projet Objectif solidarité et développement durable 
(en cours)

En complément de ces projets, les jeunes ont participé à 
plusieurs manifestations communales et associatives :

Octobre rose : tenu d’un stand sable coloré et création d'un parcours sportif
Parcours du cœur : aide à la tenue de stands (badminton, jeu vidéo, vente de 
tickets). Organisation d’un stand sportif 
Téléthon 2021 : participation au téléthon avec l’ANIAC, création de boisson à 
la glace carbonique, tenue d’un stand fauteuil roulant, vente de crêpes, ventes 
de tickets de tombola
Marché fermier : aide à la tenue des stands
Passage du PSC1 : tous les jeunes présents ont obtenu leur diplôme.

Nouveau mandat pour le Conseil Municipal 
des Jeunes
Créé en 2021 avec l'élection des premiers jeunes élus, le "CMJ" se renouvelle pour 
une nouvelle mandature. 

Abdel BABACI
Adjoint délégué à la jeunesse 

et à la vie associative

JEUNESSE

Le mot du Maire

Stéphane CARTEADO
Maire de Champagne-sur-Oise
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VIE 
MUNICIPALE

Marie BEAUMELOU
Adjointe déléguée à l’anima-

tion locale et cérémonies

Maquis de Ronquerolles

Ce dimanche 25 juin 2023, dans le bois du Ménillet, se déroula le 79ème anniversaire de la cérémonie commémorant 
le souvenir du Maquis de Ronquerolles.
Cet évènement historique a eu lieu en présence de plusieurs Sénateurs, des Maires de communes de l'association du Maquis 
de Ronquerolles : Beaumont-sur-Oise, commune organisatrice pour cette année, Belle-église, Bornel, Chambly, Champagne-
sur-Oise, Hédouville, Persan, Ronquerolles et L'Isle-Adam.
Monsieur le Maire, Stéphane CARTEADO et Madame Marie BEAUMELOU, adjointe aux fêtes et cérémonies, ont déposé une 
gerbe sur la stèle érigée pour commémorer la bataille de Ronquerolles et honorer la mémoire de quatre résistants tués à 
quelques mètres de là.

Monsieur le Maire Stephane CARTEADO, a présidé la cérémonie 
commémorant la libération de notre ville par les Alliés le 30 août 1944.

En présence de Monsieur le Sénateur Sébastien Meurant, Madame Sabrina 
Ecard Conseillère départementale, Monsieur Morgan Touboul Conseiller 
Départemental, Olivier Anty Maire de Bernes sur Oise, les représentants de 
la FNAM et du Souvenir Français, Monsieur et Madame Boule et leur fille 
qui nous ont fait l'honneur de leur présence comme chaque année ainsi 
que la présentation des véhicules militaires d'époques et de nombreux 
Champenoises et Champenois.

Place de la Mairie, Monsieur le Maire a rappelé les évènements cruciaux 
qui ont précédés l'arrivée des Alliés depuis le débarquement de juin 1944 
en Normandie et a notamment rendu hommage aux 7 vies Champenoises 
enlevées à l’occasion de cette expédition punitive menée par les 
Allemands en fuite.

79ème cérémonie de commémoration de la libération de Champagne

Mercredi 30 août 2023

CÉRÉMONIES COMMÉMORATIVES
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"C'est un jour où nous nous souvenons de 
ceux qui ont lutté pour notre liberté et de 
ceux qui ont sacrifié leur vie pour que nous 
puissions vivre dans un monde meilleur. 
Il nous revient de veiller à ce que leur 
souvenir ne s’éteigne jamais, à ce que cette 
page de notre histoire demeure présente 
dans nos esprits comme dans ceux qui 
viendront après nous."

Extrait du discours de M. le Maire, Stéphane CARTEADO
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L’habitat indigne, ce sont des lieux utilisés à des fins d’habitation alors qu’ils ne sont pas prévus à cet effet ou un logement ou 
un bâtiment qui expose ses occupants à des risques dus à une dégradation forte du bâti. 
L’habitat indigne comprend, par exemple, les situations de logements insalubres, qui présentent un risque pour la santé des 
occupants (intoxication au monoxyde de carbone, saturnisme, problèmes respiratoires liés à des émissions de particules 
dans le logement, électrocution…). Le préfet, dans certains cas le maire ou l’intercommunalité, est responsable de ces 
procédures. 
L’habitat indigne inclut également les logements concernés par une procédure de péril, c’est-à-dire les situations présentant 
un risque de stabilité ou de solidité des ouvrages. C’est notamment le cas lorsqu’un immeuble menace la sécurité des 
habitants, des voisins ou simplement des passants. C’est alors le maire qui est chargé d’identifier ces désordres et de mener 
les procédures.
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Lancement de plan de réhabilitation de 
l'habitat indigne
Selon le Ministère de la transition écologique, en 2020 en France, près de 450 000 
logements occupés sont considérés comme indignes.

La réponse de l'équipe Municipale

Pour recenser et modérer ce type de logement, la Mairie met en place à 
compter du mois d'octobre 2023 une procédure de signalement.
Ce formulaire, accessible depuis le site internet de la ville (champagne95.fr), 
permet d'informer la mairie d'un possible logement indigne sur la commune. En 
cas d'utilisation du formulaire, une procédure de vérification sera engagée par 
les agents municipaux. En amont, le locataire aura réalisé une demande de 
conciliation à l'amiable avec le propriétaire.

Les étapes de la procédure :

Adresser un courrier recommandé avec accusé de réception à votre 
propriétaire ou bailleur, l'informant des problèmes rencontrés et lui 
demandant d'y remédier. 
Si vous n'avez pas reçu de réponse ou si vous avez obtenu une réponse 
défavorable  de sa part, rendez-vous sur le site internet de la ville 
(champagne95.fr). 
Complétez dûment le formulaire de signalement en joignant les 
documents demandés. La ville étudiera la viabilité de votre demande. 
Le formulaire de signalement est également disponible à l'accueil de la 
mairie. 

Si elle est recevable, une visite de votre logement sera effectuée à la suite 
et un constat sanitaire sera établi.

Après le constat sanitaire :
 • Si votre logement présente des manquements à l’hygiène et à la salubrité, la Municipalité mettra en demeure 
votre bailleur /propriétaire de réaliser les travaux nécessaires afin que vous ayez une jouissance normale de votre 
logement.
 • Si votre logement répond à un ou des critères relevant de l’insalubrité, la Municipalité saisit la Délégation Territoriale 
du Val d’Oise de l’Agence Régionale de Santé qui prendra en charge le dossier.

Plus d'informations : champagne95.fr rubrique "Habitat et urbanisme"

AFFAIRES  
SOCIALES

Rolande REBYFFÉ
Adjointe déléguée aux  

affaires sociales et logement
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Entretien du terrain 
communal rue de Montigny

Les travaux d'été dans votre ville
Durant la période estivale, les services techniques municipaux restent pleinement 
mobilisés pour assurer l'entretien de la commune, des écoles et du mobilier urbain.

CADRE DE VIE

Pascal VAUZELLE
Adjoint délégué aux 

travaux, voiries, assainisse-
ment, environnement et à 

la sécurité

Frédéric LÉCLUSE est arrivé sur 
la commune le 12 juin 2023. 
Dans la fonction publique 
territoriale depuis 1994, 
Champagne-sur-Oise est la 
4ème commune de sa carrière. 

"Habitant proche de 
Champagne, cette commune 
verdoyante, en lisière de forêt et 
en bordure de l’Oise bénéficie 
d’un cadre idéal pour tous les 
amoureux de sport et de nature 
comme moi. 
Je suis heureux de pouvoir servir 
au mieux les Champenoi(se)s, 
être au service du public est une 
priorité pour moi.
 Ma mission première, l’entretien 
de la commune et du 
patrimoine."

Frédéric LÉCLUSE
Responsable du Centre 

Technique Municipal 
de Champagne-sur-Oise  

151515

Désherbage de la sente rue Jules Picard avant rejointement des pierres

Mise en sécurité

Entretien du cimetière

Entretien des établissements 
publics

Entretien du mobilier urbain

Nettoyage des coulées de 

boue rue de Chambly

Nettoyage des déchets les 
étangs du Paradis

Tonte, taille des haies, et 
arbustes, désherbage

Coupe de la renoué du japon rue de l’Oise

PRÉSENTATION 
DU NOUVEAU 

RESPONSABLE DU 
CENTRE TECHNIQUE 

MUNICIPAL
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AFFAIRES  
SOCIALES

Rolande REBYFFÉ
Adjointe déléguée aux  

affaires sociales et logement
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Le Centre Communal d'Action Sociale a pour mission d'accompagner et de soutenir au quotidien les plus vulnérables 
(personnes en situation de handicap, personnes âges, personnes en difficulté ou en grande précarité) afin de lutter contre 
toutes les formes d'exclusion, de réduire les inégalités et de faciliter l'accès aux droits sociaux.
Il organise une action générale de prévention et de développement social dans la commune en liaison avec les institutions 
publiques et privées.

Le CCAS de Champagne-sur-Oise
Sur la commune, le CCAS est très actif avec près d'une quinzaine d'évènements organisés tout au long de l'année, les 
instructions de dossiers, l'aide aux personnes vulnérables en période de canicule ou encore le portage de repas pour les 
personnes âgées. En effet le CCAS de Champagne possède une double fonction : accompagner l’attribution de l’aide 
sociale légale (exemple : instruction des dossiers de demande) et dispenser l’aide sociale facultative (voir détails ci-dessous), 
fruit de la politique d’action sociale de la commune.

Les services dispensés par le CCAS sont accessibles dans les locaux de la mairie pour :
 • vous acceuillir, vous écouter et vous orienter vers les bons interlocuteurs
 • vous renseigner sur vos droits sociaux
 • échanger avec vous et sur votre situation en transversalité avec l'ensemble des professionnels sociaux
 • coordonner les acteurs du territoire et leur action commune
Le CCAS peut être amené à réaliser des opérations de solidarité ponctuelles.

Les différents types de missions

Les missions du CCAS
Le CCAS est avant tout un lieu d’écoute, d’information et d’orientation. Il vient en 
aide au public à travers un large panel d'aide répondant à deux types de missions : 
obligatoires et facultatives.

Instruction des demandes d’aide 
alimentaire et financière sous 

conditions (aide au paiement 
du loyer et aux charges liées 
au logement,aide au frais de 

scolarité et périscolaire, aide 
au transport scolaire, aide 
liée aux dépenses de la vie 

quotidienne).

Sorties familliales et 
intergénérationnelles, 

animations et développement 
d’actions de prévention envers 

les Champenois.

Portage de repas pour les 
personnes âgées.

Développement du programme 
d’animations festives en faveur des 

personnnes âgées.

Constitution des dossiers 
d’aide   sociale à l'hébergement 

(personnes  agées ou  
handicapées).

Soutien à la constitution des 
dossiers MDPH, d’Allocation 

Personnalisée à l’Autonomie 
(APA), d’Allocation de solidarité 
aux personnes pagées (ASPA), 
Complémentaire Santé Solidaire 
(ex CMU).
 
Instruction  des demandes de 
RSA et accompagnement 
social des bénéficiaires.

Tenue du registre des personnes  
vulnérables dans le cadre des  

plans d’alerte (Canicule, Grand 
froid). Domiciliation pour les personnes 

sans domicile stable ayant un lien 
avec la commune. 

FACULTATIVESOBLIGATOIRES
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AFFAIRES  
SOCIALES

Rolande REBYFFÉ
Adjointe déléguée aux  

affaires sociales et logement

Les aides au CCAS de Champagne-sur-Oise

Les aides d'urgences :

AIDE À LA SCOLARITÉ ET AUX SERVICES ANNEXES

Pour qui : 
Familles en situation de précarité ou en situation financière 
ponctuellement difficile ayant des enfants scolarisés.

Pour quoi : 
Restauration scolaire,
Services périscolaires (étude, garderie)
Service extra-scolaires (ALSH / Club Ados dont les séjours)
Séjour en classe transplantée
Participation à la carte de transport scolaire 

L’HÉBERGEMENT D’URGENCE

Pour qui : 
Victimes de violences 
intrafamiliales en situation 
d’urgence ne pouvant retourner 
à domicile et ne pouvant être 
hébergées par un tiers.

Pour quoi : 
Prise en charge de 5 nuits d’hôtel 
maximum

AIDE À L’ACCÈS À LA SANTÉ

Pour qui : 
Personne et/ou famille en situation de 
précarité ou en situation financière 
ponctuellement difficile

Quoi :
Aides liées à la santé (mutuelle, 
frais optiques, dentaires, auditifs, 
hospitalisation)
Aides liées au handicap (achat matériel, 
adaptation logement ou véhicule)

LES SECOURS D’URGENCE

Pour qui : 
Personne et/ou famille  en situation 
de précarité ou en situation 
financière ponctuellement difficile

Pour quoi :
Bon alimentaire et/ou vestimentaire
Espèces pour subvenir aux besoins 
de première nécessité

ACCÈS À LA CULTURE ET AUX 
LOISIRS

Pour qui : Pour qui : 
Personne et/ou famille en situation de Personne et/ou famille en situation de 
précarité ou en situation financière précarité ou en situation financière 
ponctuellement difficileponctuellement difficile

Pour quoi : Pour quoi : 
Aide à l’inscription dans un club ou Aide à l’inscription dans un club ou 
une association de la commune ou une association de la commune ou 
proposées par les communes de la proposées par les communes de la 
Communauté de Communes du Communauté de Communes du 
Haut Val d'Oise : Activité sportive ou Haut Val d'Oise : Activité sportive ou 
culturelleculturelle

Achat ou location de l’équipement Achat ou location de l’équipement 
nécessaire à l’activité sportive ou nécessaire à l’activité sportive ou 
culturelleculturelle

AIDE À LA FORMATION ET À L’EMPLOI

Pour qui : 
Personne ou famille en situation de précarité ou en 
situation financière ponctuellement difficile :
Famille ayant à charge des jeunes de + de 16 ans scolarisés 
dans l’enseignement secondaire ou engagés dans des 
études supérieures spécialisées, au sein d’un établissement 
public, privé ou CNED.

Adultes engagés dans des études supérieures, spécialisées, 
au sein d’un établissement public, privé ou CNED.

Pour quoi :
Prise en charge de la mobilité en lien exclusif avec l'emploi 
ou la formation (dans le cadre d'un accompagnement 
engagé auprès d'organismes liés à l'emploi ou à la 
formation)
Prise en charge des frais d'inscriptions écoles supérieures/
CNED et des concours 
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Le jardin pédagogique se développe 
Situé Chemin de Halage sur les bords de l'Oise, le jardin pédagogique ne cesse 
de se diversifier avec le soutien de la commune pour que toutes et tous puissent 
bénéficier des produits locaux et de saison. 

Ville de Champagne-sur-Oise : 
Pouvez-vous vous présenter en 
quelques mots ?
Lucas Petit : Le jardin de 
Champagne est un jardin 
associatif pédagogique et 
productif. Son objectif, à travers 
les fruits et légumes est à la fois 

de prouver et d’apporter les nombreux avantages d’une 
alimentation naturelle, locale et de saison. 

Depuis votre installation à Champagne, quels ont été les 
principaux changements ?
LP : Depuis notre arrivée, plusieurs changements ont eu 
lieu et nous estimons, après un an et 
demi de travail, que l’aménagement 
du jardin est terminé à hauteur de 
70%. En l’occurrence, concernant la 
partie production, nous avons créé 
90 planches de cultures, planté une 
centaine d’arbres et arbustes fruitiers, 
clôturé la zone, construit une pépinière 
et créé une mare. 
Au niveau plus technique, vous pouvez 
constater que 4 conteneurs maritimes 
sont également présents sur le terrain. Ils 
ont et auront pour but de se transformer 
en atelier, vestiaires, « magasin » et 
espace pédagogique.
 
Que contiennent vos paniers et comment en bénéficier ?
LP  : Nous ne proposons pas de panier. Nous vendons nos 
légumes au poids et à prix bas pour les rendre les plus 
accessibles possible. Pour en bénéficier, il suffit d’adhérer à 
l’association (10€ par an) et de se rendre sur place lors des 
temps de vente. Ils ont lieu les lundis entre juin et octobre de 
17h à 19h.

Vous avez été lauréats de la quatrième édition du budget 
participatif de la région IDF, qu’en retirez-vous ?
LP : Oui tout à fait. Cela a été une immense fierté ! Nous 
tenons d’ailleurs, à remercier une nouvelle fois, toutes les 
personnes ayant voté pour notre projet. Cette distinction 
va notamment nous permettre de financer une partie de 
l’aménagement de nos conteneurs. 

Quels sont vos projets en cours 
et/ou à venir ?
LP  : Notre objectif numéro 
1 est de terminer à 100% 
l’aménagement du jardin afin 
de pouvoir nous concentrer 
sur l’organisation de temps 
pédagogiques à destination 
des enfants. Cela passe par la 
viabilisation en électricité du 
terrain et par l’aménagement 
de nos conteneurs comme évoqué un peu plus haut. 
Concernant la partie culture, nous désirons encore nous 
professionnaliser. Nous prévoyons notamment, l’installation 

une serre maraîchère de 200m2, de 
mettre en place un système de goutte-
à-goutte. 

Que peut-on vous souhaiter pour l’avenir 
?
LP : Toujours plus d’effervescence autour 
du jardin ! Il faut savoir que ce jardin a 
été pensé et réalisé afin que tous les 
Champenois puissent avoir accès à 
des légumes de qualité peu chers et 
apprendre les gestes de l’agroécologie. 
Vous êtes donc toutes et tous les 
bienvenu(e)s. À ce propos, toutes les 
personnes désirant participer au projet, 

quel que soit leur âge, leur compétence ou leur disponibilité, 
sont bien évidemment les bienvenues.

« Toutes les personnes 
désirant participer au 
projet, quel que soit leur 
âge, leur compétence 
ou leur disponibilité, 
sont bien évidemment 
les bienvenues. »

Site internet : www.jardindechampagne.com

Facebook : jardin de champagne 

Instagram : jardin de champagne

PLUS D’INFORMATION SUR : 

Thierry JOUÈ
Conseiller municipal 
délégué à la culture

CULTURE
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Thierry JOUÈ
Conseiller municipal 
délégué à la culture

CULTURE

Quand la musique devient un art de vivre : 
rencontre avec Pierre Vanier
Agent municipal à Champagne-sur-Oise depuis plus de 20 ans, Pierre Vanier est 
l’assistant spécialisé d’enseignement musical auprès des écoles.

Zoom sur : l'école de musique
Pour la rentrée 2023, l'école de musique doit accueillir de nouveaux cours, l'occasion 
d'évoquer ce service culturel disponible à Champagne.

Pour écouter ou réécouter :
Mélange de musique Soul, Funk, Jazz & Pop qui propose des 
compositions originales particulièrement influencées par les 
compositions californiennes de la fin des années 70 au début 
des années 80.

Plateforme d'écoute :
http://mandoo.bandcamp.com/

Ville de Champagne-sur-Oise : Pouvez-vous vous présenter 
en quelques mots ?
Pierre VANIER : Je suis auteur-compositeur et interprète. J'ai 
produit et réalisé deux albums ainsi qu'un maxi-single sous le 
nom de "Mandoo". Mandoo est un duo composé de moi-

même et d'Esther Bendaoud, pianiste 
arrangeur. Notre musique est influencée 
par la musique californienne des années 
80, et notre dernier album, intitulé "Pacific 
Addiction", a été signé 
chez P-vine Records au 
Japon en 2019. Vous 
pouvez d'ailleurs retrouver 
notre musique sur toutes les 
plateformes numériques.

Vous exercez à Champagne depuis une 
vingtaine d’année, c’est un métier passion ?
PV : C'est une vocation, j'ai toujours aimé 
transmettre au plus grand nombre. Avec les 
élèves de Champagne-sur-Oise, j'essaie, à 
travers la musique, de leur transmettre des 
valeurs telles que l'écoute, le respect et le 
partage. C'est ce que l'on appelle "le vivre 
ensemble", tout en éveillant en eux un sens 
artistique et une pratique musicale régulière.

En quoi consiste la profession « d’intervenant musical » ?
PV : Le métier d'intervenant en milieu scolaire est 
pluridimensionnel. Il englobe l'expertise dans la réalisation de 
projets menés par les enseignants, l'apprentissage et la mise en 
œuvre pratique. Il est également important de transmettre des 
exigences en matière de pratique vocale et instrumentale. Il 
s'agit de donner des astuces et des conseils aux enseignants 
pour qu'ils puissent réinvestir les séances tout au long de la 

semaine. L'intervenant doit être compétent en informatique 
musicale et à l'aise dans le domaine du spectacle (scène, 
sonorisation, Live etc.).

Quels sont vos domaines d’enseignements ?
PV : J'exerce en tant que professeur indépendant dans l'Oise. 
Je propose des cours de coaching vocal, de basse électrique 
ainsi que de guitare acoustique.

Quels sont vos projets en cours et/ou à venir ?
PV : Mon principal projet actuel est le départ de 
mon fils aux États-Unis. Il a décroché une bourse 
pour étudier au Berklee College of Music de Boston 
(États-Unis). Ma femme et moi sommes entièrement 
consacrés, depuis un an, à l'organisation et au 
financement de ses études. Il est pianiste et 
producteur (Beyond Niagara / Fly) dans un style 
"House/Electro" et a 22 ans.

Que peut-on vous souhaiter pour l’avenir ?
PV: J'espère que tous les jeunes écoliers de 
Champagne-sur-Oise pourront vivre la magie de 
la musique pendant de nombreuses années. La 
musique a le pouvoir de les inspirer, de les épanouir 
et de créer des moments inoubliables dans leur 
parcours éducatif.

C'est dans cette grande bâtisse bourgeoise qui surplombe la vallée de l’Oise que se 
déroulent les cours de Jazz, musiques actuelles, guitare et éveil musical. Attractive par 
la qualité et la diversité des cours dispensés, l'école de musique accueille une centaine 
d’élèves et dispense 36h de cours hebdomadaires. Rattachée au CRC, l'antenne de 
Champagne-sur-Oise représente 13% des effectifs du conservatoire. Pour témoigner de 
leur talent les élèves ainsi que les professeurs proposent régulièrement des démonstrations 
de leur savoir-faire au cours de superbes concerts ouverts à tous et gratuits.
La démocratisation culturelle dans notre commune ne doit pas être un luxe mais une 
réalité pour que petits et grands puissent se divertir tout en se cultivant. Pour ce faire, 
la Municipalité n’a eu de cesse, depuis 2020, de proposer des évènements culturels 
accessibles, tant par leur proximité géographique que par leur coût.  L'école de musique 
de Champagne incarne parfaitement cette offre culturelle de proximité.

Pour ne manquez aucun rendez-vous : champagne95.fr
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Ça s'est passé
à Champagne-sur-Oise !

JUIN 2023

20

13

16

16

Sortie scolaire Musée de la somme 1916

Accueil du comité anglais pour les 50 ans du jumelage 

Fête de fin d'année de la micro crèche

mardi

vendredi

vendredi
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JUIN 2023

21

17

30

30 

Gala de fin d'année de l'association Temps Danse et Fitness

samedi

vendredi

vendredi

Fête de l'école du centre

Cinéma plein air
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JUILLET 2023
 7

13

Champagne anime l'été

vendredi

jeudi

Un barbecue était proposé par 
l'Amicale des Sapeurs-Pompiers de 
Champagne ainsi qu'une tombola. 

La Musique Départementale des 
Sapeurs-Pompiers du Val d'Oise a 
orchestré la retraite aux flambeaux 
suivi par un immense cortège qui 
a pu profiter d'un magnifique feu 
d'artifice offert par la Municipalité. 

La soirée dansante a clôturé cette 
soirée magique en musique.
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SEPTEMBRE 2023

9 & 
10 

samedi & 
dimanche

samedi & 
dimanche

Marché Fermier

Journées du Patrimoine16 & 
17
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Thierry JOUÈ
Conseiller municipal 
délégué à la culture

CULTURE

Isabelle LEROY, votre bibliothécaire, vous propose quelques-uns de 
ses livres et DVD coups de cœur pour petits et grands. Retrouvez-les 
tous à la bibliothèque :

Potirons et cornichons/Nicolette Humbert
A partir de 1 an
Et si l’on partait à la découverte des légumes qui poussent dans le jardin ? Avec son 
talent, la photographe a choisi une manière réaliste et esthétique de montrer la nature. 
Comme dans un jeu, le petit lecteur devinera, avec ou sans aide, de quel légume il 
s’agit. Un livre tout carton et sans texte qui propose des clichés de légumes en train de 
pousser.

La longue marche des dindes/Léonie Bischoff adaptée du roman de Kathleen Karr.
A partir de 9 ans et pour toute la famille
Eté 1860, en plein ouest américain, le jeune Simon se met en tête de conduire un 
troupeau d’un millier de dindes vers la grande cité de Denver. Une longue route pleine 
de rencontres et de dangers, et aussi une occasion de grandir et de trouver sa voie. 
Cette adaptation solaire du roman de Kathleen Karr prône, avec finesse, l’affirmation 
de soi et l’ouverture aux autres. Grand coup de cœur tendre et touchant !
La Longue marche des dindes a été primé au Festival International de la Bande 
Dessinée d'Angoulême 2023.

Femmes peintres/Sandrine Andrews
A partir de 9 ans et sans limite d’âge
Parmi les artistes clés de l'histoire de l'art, peu de femmes sont citées. Elles sont pourtant 
bien présentes sur la scène artistique, et ce dès le XVe siècle ! Leur influence et leur 
rayonnement restent encore trop peu mentionnés.
Mais à qui doit-on le premier portrait de femme noire comme allégorie de la liberté ? Qui 
est la véritable pionnière de l'art abstrait ?
Cet ouvrage dresse le portrait de douze femmes peintres, injustement oubliées ou peu 
reconnues. Et pourtant, elles ont marqué l'histoire de l'art !

Ce livre complète la conférence d’histoire de l’art donnée par la conférencière 
Virginie Gimaray le samedi 30 septembre 2023 sur le thème des femmes peintres.

Son odeur après la pluie/Cédric Sapin-Defour
La rencontre entre un homme et son chien, le sujet peut paraître léger. 
Pourtant, Cédric Sapin-Defour nous livre une œuvre littéraire magnifique, 
bouleversante d'humanité. Ubac partage la vie de l'auteur et l'embellit à tous les 
instants, chacun, du maître et du chien, prenant soin de l'autre. Un texte emprunt de 
sincérité, qui décrit brillamment le lien universel et sacré entre l’homme et l’animal.
Un livre qui ne peut que toucher les propriétaires de chiens (et même ceux qui n'en 
n'ont pas).

Le programme complet des activités et animations de la bibliothèque est disponible en ligne 
sur le site de la commune : champagne95.fr ou par téléphone au : 01 34 70 98 03.

NOS LIVRES
COUPS DE CŒUR 
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Retrouvez toutes les dates à ne pas manquer sur
champagne95.fr

14 OCTOBRE

2 DÉCEMBRE

VOTRE AGENDA
DE L'HIVER

CULTURE
Spectacle « Chapeaux ! » 
Par le conteur Albert 
à 10h30, salle Claude 
Germain, 29 rue de 
Chambly.

Public : à partir de 4 ans

Entrée libre sur réservation 
à la bibliothèque : 
millepageschampagne@
orange.fr

CULTURE
Conférence d’Histoire de 
l’Art.
À 10h30 à la salle Claude 
Germain, 29 rue de 
Chambly. 

Thème : l’animal dans l’art

Public : ados/adultes

Entrée libre sur réservation 
à la bibliothèque : 
millepageschampagne@
orange.fr

SPECTACLE
Le conteur Philippe Imbert 
propose des contes de 
Noël. Spectacle intitulé   
« La marche des rois »
A partir de 4/5 ans 
À 10h30, salle Claude 
Germain, 29 rue de Chambly

Sur réservation à la 
bibliothèque : 
millepageschampagne@
orange.fr

18 NOVEMBRE SPECTACLE
« Va, cours, vole » par le 
conteur Sylvain Gagnier .
À 10h30, salle Claude 
Germain, 29 rue de 
Chambly.
Public : 0-3 ans  
(accompagnés d’un 
parent).

Entrée libre sur réservation 
à la bibliothèque : 
millepageschampagne@
orange.fr

ÉVÈNEMENT
L'édition 2023 du Marché 
de Noël aura lieu les 1, 2 et 
3 décembre.
Le Petit Train fait son grand 
retour et sillonera les rues 
de la ville. 

Retrouvez toutes les 
animations et les horaires 
sur champagne95.fr

1, 2 ET 3 DÉC 16 DÉCEMBRE

28 OCTOBRE ÉVÈNEMENT
Le loto d'Halloween se 
déroulera la 28 octobre 
2023 au parc municipal.
Vous pouvez d'ores et 
déjà réserver votre place en 
téléphonant au 06 20 30 19 93 
ou en envoyant un SMS.
Réservez également 
votre repas en ligne sur 
champagne95.fr
Tentez votre chance 
pour remporter l'un des 
nombreux lots.
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LIBRE EXPRESSION

Communication de la Liste 
«Champagne au cœur»

Bonjour à toutes et à tous,

Nous vous rappelons que cette page est la 
votre, et vous pouvez nous y contacter , et nous 
faire part de vos remarques via notre e-mail 
accessible directement par la page Facebook 
ou par e-mail :
champagneaucoeur2020@outlook.

Prenez bien soin de vous.

L’Équipe CHAMPAGNE au Cœur
Mme VASSEUR Corinne
Pour l’Equipe CHAMPAGNE au Coeur

Communication de la Liste de la 
majorité municipale :
« Faire vivre Champagne »

Chers tous,

Les valises sont rangées, les fournitures scolaires 
fraîchement déballées, c’est officiel, l'heure de 
la rentrée a sonné à Champagne-sur-Oise.

Malgré les chaleurs et les émeutes de cet été, 
la période estivale a été propice au démarrage 
et à la réalisation de travaux d’entretien et 
d’embellissement dans toute la commune.
Comme vous avez pu le constaté dans ce 
numéro du Mag, la majorité municipale poursuit 
le travail engagé et démarre de nouveaux 
projets présents sur sa feuille de route depuis 
2020.
Nous  ne perdons pas de vue les objectifs fixés 
en début de mandat et pour lesquels vous nous 
avez fait confiance. Nous nous engageons pour 
votre qualité de vie au quotidien et ce, malgré 
la hausse des coûts de l’énergie et l’inflation. 
Nous réalisons chaque jour de significatifs efforts 
budgétaires. Cela nous permet de maintenir le 
cap des  investissements à venir. 

Car si "rentrée" rime avec "nouveauté" cela 
se confirme bien à Champagne. La première 
a été l'application du portail famille, que 
vous avez été très nombreux à accueillir très 
favorablement. Suivrons la nouvelle mandature 
du Conseil municipal des Jeunes et, comme 
nous nous y étions engagés, la première édition 
du Conseil des Aînés.

L’année qui s’annonce sera encore riche en 
événements, rencontres et projets, à l'image 
des 3 années déjà passées à vos côtés pour
Faire vivre Champagne.
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ÉTAT CIVIL

03/01/2023
AOUALI Tiana

21/06/2023
ZUBIETA Sacha

04/07/2023
SAUBABER KOSSI Timothée

19/07/2023
AZZOPARDI Léa

04/08/2023
TRAORE Abdoulaye 

22/07/2023
BARRES Frédéric et PFLIEGER Martine

Hommage à M. Claude PINGRET
Stéphane CARTEADO, Maire de Champagne-sur-Oise 
a tenu à rendre un dernier hommage à ce grand 
homme, figure emblématique de la commune. 
Les obsèques ont eu lieu le jeudi 20 juillet 2023 .

"(...) Pour votre dévotion et votre engagement envers 
Champagne, nous vous adressons nos sincères 
remerciements.

Votre mandat de conseiller municipal en 1989, vous 
permettra, aux côtés de Monsieur Lydis Candoni, de 
célébrer de grandes choses. 
Tout d’abord le bicentenaire de la Révolution Française, 
animé par les associations Champenoises, puis la création 
de l’école de musique, toujours en activité aujourd’hui.
Toujours soucieux de la qualité de vie à Champagne, vous 

optez, avec le Conseil Municipal de l’époque, pour la réfection d’une partie des berges de 
l’Oise située entre le chemin de la Noue et la rue de l’Oise, en 1990. En 1994, l’inauguration 
du nouveau bureau de poste vient compléter l’offre de service public proposé sur la 
commune.
La liste des évènements auxquels vous avez participé M. Pingret, sont trop nombreux pour 
tous être énumérés. Et je n’évoque pas votre engagement associatif, tant avec « Les Amis 
de Champagne » qu’avec la FNAM. Chacun ici sait l’importance de votre travail dans les 
associations que vous avez présidées et alimentées par votre savoir et vos connaissances.
Vous êtes et vous resterez un modèle pour notre jeunesse. Nous garderons à l’esprit votre 
attachement si particulier à Champagne et vos actions, motivées par l’intérêt général.
Monsieur Pingret,
Merci pour votre générosité,
Merci pour votre engagement,
Merci pour tout ce que vous avez apporté à Champagne-sur-Oise."
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14 Octobre
2023

CHAMPAGNE-SUR-OISE 
SE MOBILISE CONTRE LE CANCER

2 parcours • Tarifs et pré-inscriptions sur champagne95.fr

VAL-D’OISE

 De 13h30 à 17h30 au Parc Municipal

Marches solidaires pour la recherche contre le cancer

Marches solidaires - Animations - Restauration sucrée

Marches solidaires 
au profit de la recherche

 contre le cancer.


